

## **Antrag**

### **Softwareumstellung an den Parkschein-automaten**

*Nr. 2018-03-159*

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Parkscheinautomaten werden so umgestellt, dass sie Zeitäquivalente für Vielfache von 0,10 Euro anbieten. Alternativ wird auf den Automaten deutlich und verständlich darauf hingewiesen, dass nur Vielfache von 0,20 Euro akzeptiert werden.

**Begründung:**

Immer wieder stehen Autofahrer, die einen Parkschein lösen wollen, ratlos vor einem scheinbar nicht funktionierenden Automaten, in den sie doch z.B. 1,50 Euro eingeworfen haben. Aus dem Hinweis „Parkgebühren je 12 Minuten 0,20 Euro“ leiten sie nicht ab, dass der Automat nur Vielfache dieses Betrages akzeptiert. Dieses Problem sollte durch eine einfache Softwareumstellung einfach zu lösen sein, der Vorzug vor einem kompliziert formulierten Hinweis gegeben werden sollte.

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 06.03.2018

Initiative: Andreas Micksch

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger